
   

とっても明るく、そしてグイグイ学びに向かう

ステキな学級でした。また、自分の思いを出しつ

つも、男女関係なく学び合い友達の意見にも笑顔

で聞き入れる姿がとても印象的でした。 
５０分間集中力をもって学ぶことができるのは、優しい生徒が多

く学級の雰囲気が良いからでしょう。生徒達が書いた「振り返り」

では、自分の言葉で表現しており、１時間でも成長を感じたことが

よくわかりました。良い方向に進みだすと一気に高まる集団となる

のは、これまでの学級経営の成果だと感じました。これからの成長

が楽しみな学級だと感じました。 
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飛込授業第 2５弾 下関市立山の田中学校2年２組の生徒達から学びました 


